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#274 Прямой эфир. Эксперимент с вопросами.  

23 мая 2021 года.

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром.

 

00:03 Представление участников.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья.  Приветствую  вас.  Как  слышно?

Напишите, пожалуйста.

Максим: Всем  привет.  Самый  интересный  вопрос:  «Как  нас  слышно?»

Включайтесь все хейторы, которые говорят, что нас не слышно. Владимир говорит, что

все хорошо. А что за значок у него? Что он ремонтирует что-то.

Ирина: Это значок администратора, наверное?

Максим: Наверное, ребята,  у нас сегодня экспериментальный эфир. Вопросы

теперь  будет  выбирать  лично Ирина.  Я буду  сидеть  в  стороне,  молчать,  тихонечко

дышать.

Ирина: Здравствуйте, у нас сегодня эксперимент: я сама буду читать вопросы с

экрана и отвечать, на какие успею.

Тема  эфира  свободная.  Можете  спрашивать  у  наших  кураторов  то,  что  вас

интересует.

В  начале,  как  всегда,  представлю  тех,  кто  здесь  присутствует  в  астральных

телах:  МидгасКаус  с  планеты  Эслер  и  ЛиШиони  с  планеты  Шимор.  Они  готовы

отвечать  на  ваши  вопросы.  Мы  начнем  с  галактической  новости.  МидгасКаус  и

ЛиШиони,  какая  галактическая  новость  больше  всего  вас  удивила  за  прошедшую

земную неделю?

 

https://youtu.be/pGwgO5yx30I


02:00 Проверка генетических экспериментов Ташига.

Ирина: МидгасКаус мне напомнил, что на прошлой неделе была в Галактике

новость  о  том,  что  стали  объединяться  Галактическая  Федерация  Света  (ГФС)  и

Межзвездный Союз (МС). Теперь, на почве этого объединения, создалась специальная

комиссия по контактам совместно с ГФС и МС. Работа этой комиссии состоит в том,

чтобы  проверить  деятельность  представителей  планеты  Ташиг  и  ее  колоний  в

отношении  генетических  экспериментов,  так  как  это  было  одним  из  основных

противоречий  между МС и ГФС.  Теперь  будут  проверяться  все  колонии Ташига  в

созвездии Ориона, сам Ташиг и его базы, практически по всей Галактике. Эта работа

займет  около  восьми  земных  месяцев.  Будут  проверены  все  электронные  каталоги

таких научных экспериментов и сделаны выводы о возможности работы Ташига в этом

направлении.

Почему  этот  вопрос  был  поднят?  Потому  что  некоторые  цивилизации  ГФС

высказали претензии к руководству МС. Это было одним из главных противоречий.

Теперь вся Галактика следит за результатами этого исследования. Я, как биолог от МС,

вхожу в эту группу.

Максим: Интересно  очень.  Наконец-то  решится  вопрос  о  беспределе

ташиганцев? О некоторых из них?

Ирина: Группа  будет  проверять  правомерность  некоторых  экспериментов,  в

том числе с землянами, но не только. С теми цивилизациями, которые не входят в МС,

Ташиг и его колонии проводят эксперименты. Такая вот новость.

(ЛиШиони добавил) На это время, около восьми земных месяцев, комиссия МС

по  контактам  с  молодыми  расами,  в  которой  мы  работаем,  как  ученые,  действует

совместно  с  вновь  созданной  комиссией   по  контактам  ГФС,  куда,  кстати,  входит

Аштар и девять гуманоидов из его команды.

Максим: Очень интересно. Я сообщу свою земную новость. У нас готов отчет о

ретрите в Беларуси. Завтра на нашем канале мы его выставим.

На следующей неделе мы запускаем запись на ретрит на Байкале. Вы увидите на

канале видео, под которым будет ссылка. По ней можно записаться на интереснейший

ретрит на Байкале, в дацан к ламе Итигэлову. Мы будем проводить обучение в очень

интересном санатории.

Меня спрашивают по поводу ретрита в Лоо. На ретрит в Лоо едут 2 мастера,

которые  будут  проводить  мастер-классы:  поход  к  Высшему  Я,  энергопрактики.

Детальную информацию можно найти у нас. Где у нас информация выставлена по этим



мастерам?

Ирина: Я услышала от Алексея.

Максим: Вы  можете  позвонить  администратору,  который  записывает  на

Высшее  Я,  и  он  вам  объяснит,  какого  числа  едут  мастера  в  Лоо.  Алексей  скоро

уезжает. На следующей неделе уезжают они?

Ирина: Он говорил первого.

Максим: Первого числа они будут в Лоо, где вы сможете вечерами проводить

интересные  походы  к  Высшему  Я,  утренние  энергопрактики.  Едут  два  мастера:

Алексей Морозов и Елена Сати.

Ирина: Хорошо. Теперь можете писать вопросы. Сейчас прочитаю.

 

07:19  Информационные  электронные  сети  инопланетян.  Переводчики

инопланетных языков.

Ирина: У  инопланетян  есть  социальные  сети,  подобные  нашим,  например,

YouTube?

Максим: Кто отвечает?

Ирина: ЛиШиони.  На  планетах  МС  есть  местные  электронные

информационные сети, напоминающие по структуре ваш интернет. Отличие в том, что

связь осуществляется в пределах всей Галактики.  Есть связные устройства,  которые

осуществляют передачу данных не только на одной планете.  Есть устройства,  через

которые можно общаться с помощью переводчиков, которые автоматически встроены,

в текстовом формате, с видео, то есть с передачей изображения на разные планеты. Все

это с автоматическим переводом на язык другой расы.

Ирина: У нас  не принято изучать  инопланетный язык,  как  это делаете  вы в

случае с иностранным языком, потому что у нас распространены переводчики.

Да,  у  них  есть  подобие  нашего  YouTube  и  сети  ВКонтакте,  но  это  в

галактическом масштабе.

Максим: Очень интересно.

 

08:53 Духовный смысл кашля, чихания, зевания.

Ирина:  Чихание  и  зевание,  физический  и  духовный  смысл?  Это  Миду.  Как

биолог, что скажет?

Чихание, кашель и зевание – это вид безусловных рефлексов в биологическом

или, как вы говорили, в телесном смысле, которые направлены на очищение организма



от  разных  болезнетворных  агентов  и  на  повышение  уровня  кислорода  в  крови.

Духовный  смысл  в  этом  такой:  некоторые  духовные  или,  как  вы  говорите,

психологические состояния человека, могут индуцировать эти явления без конкретной

физической патологии. То есть у человека будут такие явления от каких-то духовных,

энергетических  воздействий  на  него:  при приеме  энергии и т.д.  По-разному может

быть.  Например,  реакцией  на  энергетику  может  быть  чихание  или  зевота.  Это  не

говорит о том, что у него упал уровень кислорода в крови. Это реакция эфирного тела,

которая так проявляется на физическом.

Максим: Да.  Я  хотел  сказать,  пока  ты,  Ирина,  читаешь  вопрос.  У  нас  есть

англоязычный канал «Кассиопея». На этот канал ссылка будет после эфира ниже. Вы

можете  своим  друзьям,  которые  говорят  на  английском  языке,  дать  эту  ссылку.

Перейдя  по ней, они найдут переводы видео с Ириной.

 

11:03  Варианты и сроки массового контакта.

Ирина: Я  вижу  вопрос.  Когда  будет  первый  массовый  всемирно  известный

контакт?

Массовый контакт может быть в двух случаях: вступления вашей планеты  в

МС или катаклизмов и катастроф на вашей планете.  В случае  всепланетной войны

может  быть  инициирован  вынужденный  массовый контакт  для  спасения  населения

Земли: его эвакуации на базы на Марсе или Луне, которые построены под грунтом.

Подготовлены базы представителями планеты Дисару, в основном.

Что касается массового контакта, в обычном порядке, он проводится не раньше,

по правилам МС, чем через 5 лет после последнего военного конфликта на планете.

Это  главное  условие.  Такой  порог  психологической  и  духовной  готовности

предусмотрен для массового контакта с цивилизацией МС.

Если  ваши  политические  и  военные  силы,  и  вы  сами  не  преодолеете

противоречия  внутри  вас  самих,  которые  ведут  к  физическим  войнам,  -  это  яркий

показатель  того,  что  вы  не  готовы  к  технологиям  МС,  которые  вам  были  бы

предоставлены в случае массового контакта и последующего вступления в МС.

 

13:06 Разводы на Шиморе и Эслере. Особенности физиологии инопланетян.

Ирина: Как  инопланетяне  разводятся,  если  разлюбили?  Бывают  ли  у  них

измены?

Максим: Хороший вопрос.



Ирина: Раз тут находятся представители двух цивилизаций, наверное, каждый

ответит за свою цивилизацию. Так я понимаю.

Максим: Да.

Ирина: (ЛиШиони  говорит).  На  Шиморе  совместная  жизнь  мужчины  и

женщины  может  быть  прекращена  при  взаимном  решении  этих  гуманоидов.  Что

значит  разлюбил?  Сейчас  я  объясню:  «Какие-то  противоречия  возникли,  и  у  них

пропало чувство любви». 

О такой причине «разлюбил» я не слышал на Шиморе. У наших детей другое

воспитание  и  понимание  семейной  жизни.  Мы  учим  своих  детей,  как  отличать

истинную  вечную  любовь  от  влюбленности.  Если  брак  заключен  на  стадии

влюбленности, тогда это чувство может исчезнуть. Если мужчина и женщина за это

время не развили в себе чувства любви, той вечной энергии, которая будет сохранять

их союз и давать им истинное счастье, значит, они могут разойтись. Такое случается.

По статистике, около двух процентов браков на Шиморе в течение первых 15

лет заканчиваются тем, что пары расстаются и находятся в поиске другого мужа или

жены.  Этот показатель считается низким в нашей Галактике. На некоторых планетах

МС показатели выше. Мы делаем все для того, чтобы дать нашим детям знания об

истинной Любви, чтобы они могли из влюбленности развить любовь. Наше общество

не может принуждать жить в союзе, когда в нем отпала необходимость. Это касается

Шимора.

Что касается  Эслера,  у  них другая  физиология (ЛиШиони кошку гладит),  не

такая, как на Шиморе или на Земле. У них, без чувства истинной Любви, нет периода

влюбленности.  Эта  Любовь  не  заменяется  ничем.  Она  появляется  в  гораздо  более

короткие сроки.

Прежде, чем вступить в брак, на Эслере мужчина и женщина встречаются со

своим Высшим Я (они называют Внутренним Светом). Через Высшее Я беседуют с

Высшим Я своего будущего супруга или супруги, смотрят, насколько они совместимы

по вибрациям. Если у них произошла сначала взаимная симпатия, потом уже любовь,

только тогда у них возникает половое влечение друг к другу.  Так как оно не может

возникнуть к другому существу,  к другому гуманоиду,  то они и не могут полюбить

другого. Если они вступили в половой контакт хоть раз, это показатель того, что их

Дух  полюбил.  У них  разводов практически  нет,  за  исключением случая,  но  это  не

развод, когда погиб или умер один из супругов,  а второй еще относительно молод.

Тогда он может вступить в повторный брак. Все обусловлено их физиологией.



 

18:30 «Близнецовые пламена». Родственные Души.

Ирина: Существуют ли близнецовые пламена Душ?

(МидгасКаус  говорит)  Вы  имеете  в  виду  ту  Душу,  которая  по  учениям

некоторых эзотериков, воплощается в разных телах? Две половинки воплощаются в

разных телах. Обычно так понимают?

Максим: Да. Если у нас Дух воплощается на 30%, то может быть еще какие-то

30% этого же Духа воплощаются где-нибудь в другом человеке.

Ирина: Для земного разумного существа, для человека необходимо, чтобы 70%

Духа находились в Духовном мире и давали ему духовную энергию для поддержания

30% в теле.

Максим: А что тогда подразумевается под «близнецовыми пламенами»?

 Ирина: Если 30% будет воплощено в одном теле и 30% в другом теле, значит, в

Духовном мире останется еще меньше энергии этого Духа, субстанции этого Духа, чем

в воплощении. Это невозможно, потому что они не удержатся в своих телах.

Максим: Как тогда понимать «близнецовые пламена»?

Ирина: У них другой термин: родственные Души. Мы понимаем, как разумные

Духи, которые имели либо длительный опыт воплощения в разных мирах рядом друг с

другом и близкие отношения, либо как Духи, которые в Духовном мире встречались и,

например, заботились друг о друге. Дух с высшего уровня приходил к Духу на низшем

уровне,  и  это  происходило  на  протяжении  длительного  времени,  с  точки  зрения

материального мира. Либо то и другое вместе.

Например,  одни и те  же два Духа:  один воплощен,  а  второй может быть не

воплощенным его Ангелом-Хранителем. После выхода первого Духа из воплощения

они меняются местами: один остается в Духовном мире, а другой воплощается. Это

один из примеров.

Мы  считаем  их  родственными  Душами,  которые  имеют  не  только  сходную

частоту  вибраций,  как  обычно  бывает  на  одном  уровне,  но  и  сходные  убеждения,

мысли, волю и т.д. При просмотре таких контактов на духовном уровне через Высшее

Я, этот Дух может ощущаться своей частью, потому что у них сходные энергии. Такое

бывает.

Максим: Хорошо.

 

21:49 Причины кровотечения из носа.



Максим: У брата течет кровь из носа. Существует ли духовная причина этого

явления?

Ирина: Я вижу внутричерепное давление. Если у вашего брата внутричерепное

давление, то могут быть кровотечения и истечения спинномозговой жидкости из носа

и рта.

Причиной внутричерепного давления на физическом уровне могут быть травмы

мозга, в том числе в детстве или при внутриутробном развитии могли быть различные

инфекции,  например,  токсоплазмоз  и  некоторые  другие  инфекции  спинного  и

головного  мозга,  менингоэнцефалиты,  вызванные  атипичной  патогенной  флорой.

Такое бывает.

Иногда не удается найти физическую причину этой патологии.  Она скрыта в

генетике человека. На духовном уровне – это испытание или урок Духа, который сам

добровольно согласился воплотиться в такое тело по различным причинам.

Я говорю о том, что в данном случае необходимо разбираться индивидуально, с

мамой этого ребенка, спросить о духовных причинах происходящего с ним. А после

этого провести комплексную полноценную диагностику человека.

 

23:37 Инопланетные базы на Байкале.

Ирина: Есть ли инопланетные базы в водах Байкала?

Максим: Мы туда в сентябре едем. Точную дату скажем на следующей неделе

и  будем  презентовать  этот  ретрит,  описывать  и  собирать  заявки.  Есть  ли  в  водах

Байкала, Ирина, военные базы?

Ирина: Не в самих водах. Есть на границе воды и берега. Под берегом вход в

базы. Там база Диснита. На другом конце озера - база Тихта. Эти две базы вдали от

городов, в безлюдной местности.

 

24:32 Первородность Христа.

Ирина: Христос во всех циклах Вселенной первородный или все обнуляется?

Максим: Интересный вопрос.

Ирина: Смысл слова «первородный» означает первый Дух, который появился

перед первым циклом Вселенной, когда еще ничего не было. Это тот Дух, который был

рожден вне пространства и вне времени, когда не было ни одного другого Духа. То

есть все Духи были всегда в форме Божественного Света, но они еще не самоосознали

себя. Они не обрели самосознания. Мы все были в форме Божественного Света.



Первородный  сын,  первородный  Дух  –  был  первым,  кто  осознал  себя.  Это

произошло не только перед первым циклом Вселенной, но и когда еще ничего не было.

Так  как  развитие  Вселенной  циклично,  то  установить  это  не  представляется

возможным, потому что материя и так существовала. Можно сказать, что он возник из

Божественного Света, самый первый.

Что  касается  вопроса:  «Будет  ли  он  в  следующем  цикле  Вселенной

первородным?»  Нет,  не  будет,  потому  что  первородный  не  может  исчезнуть.  Он

появился.

Ирина: Расскажите про домового. Переезжает ли он… Надо короткие вопросы

искать. Мид, ты правильно говоришь, я не успеваю прочитать.

Максим: Остановить тебе где-нибудь?

Ирина: Да. 

Максим: Вот здесь остановлю.

Ирина: Отлично. Посмотри самый первый.

 

27:32 Газы в организмах инопланетян.

Максим: Пукают ли они? Человека интересует,  может у них какой-то другой

организм.

Ирина: (ЛиШиони  и  МидгасКаус)  В  их  организмах  не  выделяются  газы,

которые  могут  выходить,  как  у  вас,  через  задний  проход.  Например,  в  организме

ЛиШиони  те  газы,  которые  выделяются  в  процессе  переваривания  белков,

соединяются с другими веществами из крови и не выходят в виде газа. Что касается

эслеровцев,  у них все белки перевариваются до других  конечных стадий белкового

распада,  а  те  вещества,  которые  содержат  в  себе  серу  и  азот,  перерабатываются

специальными микроорганизмами в   аминокислоты.

Максим: Вопрос, оказывается, был интересный.

 

28:45 Физическое насилие в семье.

Ирина: Мою знакомую Людмилу избивает  сын Андрей.  Подскажите,  как  ей

помочь?

Максим: Да, помочь.

Ирина: Если  она  не  может  защитить  себя  сама,  если  у  нее  есть  какие-то

физические  повреждения,  лучше  привлечь  для  пресечения  этих  действий

правоохранительные органы.



Я считаю, что давать себя избивать – это нелюбовь к себе. А если она не любит

себя, значит, она не может полюбить и сына. Одно дело, когда есть непонимание на

словесном уровне и совсем другое дело, когда есть физическое рукоприкладство. Если

она  понимает  потакание  этому,  как  любовь  к  сыну  -  это  совершенно  неверное

понимание любви.

То, что она дает себя избивать и не предпринимает никаких мер по пресечению

этих  действий,  это  позволяет  только  ожесточаться  его  сердцу.  Ему  потом  труднее

будет  перебороть,  гармонизировать   собственную  жестокость  и  гнев.  Раз  он  ее

избивает, он на нее гневается. Гнев – это отрицательная эмоция.

Он не умеет работать с собственными негативными эмоциями, раз применяет

физическое  насилие.  В  законодательстве  МС  существуют  специальные  законы,

которые помогают пресечь эти действия. Я думаю, в законодательстве Земли они тоже

есть.

Лишь  скажу,  что  давать  избивать  себя,  не  предпринимая  никаких  мер,  это

отсутствие любви к себе, как к дочери Бога, как к такому же существу, которое имеет

право на любовь, принятие и покой, как и сын. А если она, еще раз повторю, не любит

себя, она не может проявить любовь и к нему.

 

31:23 Диагностика МидгасКауса. Диагностика в Центре «Кассиопея».

Ирина: Умеет ли Мид ставить диагноз по фото, делать диагностику?

Да, он умеет это делать.  У него большая очередь на диагностику,  а я сейчас

занимаюсь школой, а также тем, что вожу к Высшему Я других людей и занимаюсь

конференциями.

Мы с ним договорились, что диагностику сейчас проводит специалист нашего

Центра  Надежда  через  аппарат  «Оберон».  Надежда  согласилась  стать  контактером

МидгасКауса.  Он  ей  помогает  ставить  диагноз  с  помощью  аппарата  и  давать

рекомендации,  исходя  из  результатов  тестирования  организма  на  предмет  разных

энергетических нарушений.

У нас на Земле есть аппараты, которые делают это так же, как МидгасКаус через

Астрал. Мид приходил ранее на диагностику на астральном уровне. У него не было с

собой никаких приборов, которыми он мог бы, например, взять анализ и т.д. Он делал

диагностику по частотам различных органов, а также микробов, паразитов и т.д. Кто у

него проходил диагностику, это знает.

У нас уже есть аппараты, которые фиксируют частоты органов (они известны



нашим ученым) и наличие паразитов.

Наш специалист Надежда - дипломированный врач. Она прошла сертификацию,

дополнительное обучение для работы на аппарате «Оберон». Мид к ней приходит и

подсказывает, если она задает вопрос по диагностике конкретного  человека.

Но в особых случаях, когда, например, человек тяжело болен, прошел Высшее

Я,  находится на расстоянии и не может приехать в Центр, МидгасКаус смотрит его во

внеочередном  порядке,  по  фотографии.  Для  этого  нужны  показания:  Высшего  Я  и

диагноз тяжелой болезни.

Максим: Плюс ко всему у нас есть  в  оздоровительном Центре другие виды

оборудования,  такие  как  Кроуноскоп,  Аурабук,  где  вы  можете  посмотреть  свои

эфирные поля, энергетическую структуру.  В нашем Оздоровительном Центре можно

посмотреть наличие любых энергетических и физических изменений.  Плюс ко всему,

в нашем Центре есть, я ее называю, омолаживающая оздоровительная «Камера Света».

Это  биомагнитнорезонансный  мешок,  который  занимается  омоложением  клетки  и

восстановлением энергетических и физических структур в организме.

Приезжайте к нам в гости, приезжайте к нам в Центр оздоровительный. Мы вас

посмотрим, изучим, найдем всех ваших глистов, бактерий в каждом организме и дадим

обратную  связь.  Мы  -  не  медицинское  учреждение,  поэтому  не  назначаем

фармацевтические  препараты,  только  БАДы,  энергоинформационные  препараты,

которые  уже  запатентованы  на  территории  Российской  Федерации.  Получите

рекомендации врачей: нутрициолога, физиотерапевта и др.

 

35:22 Нерациональные страхи землян.

Ирина: Какой процент ксенофобии у населения планеты Земля?

Максим: Хороший вопрос.

Ирина: Таких  исследований  по  ксенофобии  нашими  специалистами  МС  не

проводилось.  Ксенофобия  –  это  один  из  видов  иррациональных,  нерациональных

страхов,  то  есть  необоснованных,  в  плане  защиты жизни человека.  Это называется

«необоснованные страхи», беспричинное возбуждение инстинкта самосохранения. Нет

угрозы гибели человека или нарушения его здоровья.

Процент  нерациональных  страхов  среди  населения  Земли,  примерно,  с

погрешностью 10-15%, можно почувствовать через эгрегоры Земли, которые находятся

в астральной атмосфере или в ноосфере вашей планеты. Процент взрослого населения,

который подвержен нерациональным страхам, около 37%. Это не только ксенофобия,



это и другие нерациональные страхи.

Среди  детей  такой  показатель  будет  еще  выше.  Около  60%,  если  смотреть

вместе с детьми.

 

37:03 Инцест у инопланетян.

Ирина: Позволителен ли инцест среди инопланетных цивилизаций?

Максим: Какие  интересные  сегодня  вопросы задают.  Мид,  позволителен  ли

инцест среди инопланетных цивилизаций?

Ирина: Законом  это  не  запрещено.  Те,  кто  желает  родить  ребенка  в

родственном  браке,  должны  пройти  генетическую  экспертизу,  по-вашему,

генетический анализ,  чтобы до вступления в подобный брак выяснить генетический

профиль  каждого  из  гуманоидов  и  соотнести,  какие  рецессивные или  подавленные

гены могут  выйти в  случае  скрещивания  этих гуманоидов.  Какие подавленные или

рецессивные гены могут стать доминантными, и являются ли эти гены опасными для

потомства.

Если это так,  то существуют специальные генетические (у вас еще нет таких

приборов) индукторы, которые снижают такую вероятность практически до половины

процента с, примерно 80%. Но это не безопасно для здоровья тел этих гуманоидов.

Могут быть различные нарушения органов. Каждый свой выбор делает сам.

Максим: Отлично. Я останавливаю чат в любом месте.

Ирина: Расскажите, пожалуйста, что такое Великий Аттрактор? Терминология

не знакома им. Что это? О чем идет речь?

Максим: Я тоже терминологией этой не владею.

Ирина: Они, к сожалению, не читают книги по современной эзотерике или по

древним  оккультным  учениям,  тем  более  МидгасКаус  –  биолог,  а  ЛиШиони  –

специалист по астральным взаимодействиям. Все, что они знают о наших терминах,

они  берут  либо  из  базы  МС,  либо  из  памяти  контактеров,  с  которыми  общаются.

Такого они не встречали.

Максим: Сейчас переведу и остановлю.

 

39:55  Невмешательство  инопланетян  в  развитие  Земли.  Безопасность

контактеров.

Ирина: Почему нас бросили наши создатели после войны 12 тысяч лет назад,

нормально же общались?



Они нас не бросили. Они предоставили нам самостоятельность, примерно через

полторы тысячи лет после возвращения землян на Родину, после войны 12 тысяч лет

назад. Нас вернули на нашу обновленную Землю, и мы стали жить самостоятельно.

Примерно  через  1,5  тысячи  лет  была  попытка  построения  звездолета  или

космолета, который мог полететь к Луне, как к городу Богов. Космолет был построен

по технологиям, которые люди знали еще до войны. Их передавали кураторы.

Так как он был построен неправильно, вмешались представители Бурхада. Они

рассказали  людям  о  том,  что  прежде  чем  лететь  в  космос,  нужно  развить  свою

цивилизацию, заложить основу для строительства подобных кораблей, чтобы вы могли

быть равными партнерами с МС.

Чтобы развитие произошло быстрее, людям дали несколько непохожих друг на

друга языков, немного изменили их генетику для того, чтобы они могли жить в разных

концах Земли, изменившейся климатически. А также для того, чтобы люди разных рас

могли  учиться  взаимодействовать  между  собой  перед  вступлением  в  МС,  где

подобных и разнообразных рас еще больше.

После расселения ваших людей по разным континентам, уже разделившимся,

дали начало разных языков племенам и народам. Тогда еще продолжались открытые

контакты с вашими представителями.

В период с семи до шести тысяч лет  назад  на Земле родилось много новых

людей,  которые  по  разным  причинам  стали  между  собой  воевать  и  вступать  в

конфликты по религиозным, территориальным вопросам, законам кровной мести и т.д.

Такое происходит на начальном этапе развития очень многих цивилизаций.

На  этом  этапе  ваши  представители,  бывшие  в  контакте  с  бурхадцами,  все

больше стремились к самостоятельному развитию. Даже звучали предложения, чтобы

представители Бурхада покинули Землю, не наблюдали и не влияли на ваше развитие.

В МС было принято решение ограничить свои контакты с землянами созданием,

например,  религии,  различных  философских  течений,  в  частном  порядке  через

контактеров для того, чтобы вы могли сами пройти цикл развития, который приведет

вас к моральному, духовному и физическому совершенству.

Многие ученые МС посчитали, что вмешиваться в дела молодых рас нельзя, это

ведет к их деградации, инфантилизму, не позволяя вступить в МС на равных правах.

Было принято решение оставить базы для наблюдения, для контактов для того,

чтобы,  в  случае  каких-либо  катаклизмов,  можно  было  бы  вмешаться,  как  это

произошло, например, в момент аварии на Чернобыле, как это происходило во многих



случаях сражений землян между собой.

Появлялись наши корабли. Им было запрещено вмешиваться в бой, но земляне

могли  увидеть  их и  разойтись.  Это не  приносило  длительного  эффекта.  Потом все

равно война продолжалась.

В 20-ом веке, когда ваши правительства решили начать атомную войну, которая

грозила разрушением всей Земле, пошли на открытый контакт с представителями двух

стран против их воли: их просто забрали. Корабль Ташига и Эслера переместил их на

лунную базу. Их предупредили о том, что они могут лишиться своей власти, если не

пересмотрят свою политику и не прекратят, начиненные ядерными головками, ракеты

запускать в сторону своего противника. Несколько таких ракет уже было перехвачено.

После этого подобных инцидентов не было.

Теперь официальные контакты МС и ГФС и любой другой галактической или

внегалактической  разумной  силы  плотноматериального  типа  с  вашими

правительствами могут быть инициированы только с разрешения МС в тех целях, о

которых я сказал ранее.

Что касается безопасности контактеров в условиях, в которых оказалась Земля.

Недавно  было  принято  решение  о  физическом  контакте  только  на  особых  типах

кораблей под электромагнитной защитой от отражения фотонов. Антифотонное поле.

Корабль будет невидимым.

Это произошло потому, что у вас совершенствуются технологии обнаружения

летающих объектов,  военное оружие,  которое используется  в воздушных боях.  Оно

становится более быстрым и разрушительным. После гибели нескольких сотен наших

кораблей МС пошел на такой шаг.

 

48:08 Тестирование в Оздоровительном Центре.

Максим: Понятно.  Ребята,  смотрю,  у  вас  много  вопросов  по  здоровью,  по

диагностике.  Наш  оздоровительный  Центр  не  проводит  диагностики.  Он  делает

тестирование.

Если у вас есть какие-то проблемы, которые не смогли найти или определить в

других местах, вы можете попробовать пройти тестирование. Мы дадим вам обратную

связь, поможем определить причину ваших физических недугов.

Через  ваше  Высшее  Я  мы  можем  определить  духовную  причину  вашего

заболевания. Лечить нужно и Душу,  и тело. Наши врачи, к сожалению, забыли, кто

такой Гиппократ, когда давали ему клятву. Гиппократ сказал, что перед тем, как лечить



тело,  нужно  лечить  Душу.  Определение  духовной  причины  заболевания  и  есть

основной  мотив  для  того,  чтобы  существовал  Оздоровительный  Центр.  Далее,  с

помощью  оборудования,  выявим  деструктивные  причины,  которые  мешают

гармонично существовать физическому телу.

Останавливаю, Ирина.

 

49:19 5D. Воплощение Духов в мирах разной плотности.

Ирина: Когда мы перейдем в 5D, если не будем массового контакта? Что такое

5D?

Максим:  Что такое 5D? Они называют это новым измерением. Люди думают,

что мы должны покинуть свои физические тела и перейти в какое-то новое измерение.

Ирина: Зачем?

Максим: Кто-то из контактеров обещает им счастливую жизнь в 5D.

Ирина: А какую счастливую жизнь?

Максим: Не знаю. Без тел,  без  проблем,  наверное.  В 5D кто-то хочет уйти.

Покинуть этот мир физической плотности, реальности.

Ирина: Физический Мир 3-ей плотности, наверное. 3D - вы его называете. Он,

скорее всего, создан не просто так.  Он создан из тех же энергий, которые составляют и

5D,  и  10D,  и  20D,  только  в  более  плотной  форме  для  того,  чтобы  Духи,  которые

воплощаются в этой плотности, могли пройти уроки развития положительных качеств

личности  и  гармонизации  отрицательных  с  помощью  тех  инструментов,  которые

предоставляет данная планета, данная плотность.

Или вы имеете  в  виду (сейчас  Мид предположил)  не  всю планету,  а  Духов,

которые воплощены, что вы хотите перейти в 5D? Вы спрашиваете про тех существ,

Духов?  Все  они  известны,  те,  которые  воплощены  в  настоящее  время  в  третьей

плотности на планете Земля. Все это собрание Духов вы имеете в виду? Когда они

перейдут  в воплощения в другие  миры, где есть иная  плотность,  то есть по нашей

терминологии в плазмоидные миры?

Если вас этот вопрос интересует,  то любой Дух  может воплотиться  в любой

плотности. После воплощения на Земле он может перейти в 5-ю плотность и в 50-ю в

том случае, если это будет соответствовать его жизненной задаче и будет одобрено его

Ангелами-консультантами, которые помогают подбирать воплощение для решения его

конкретных задач. То есть вы, может быть, перейдете.

Максим: Если очень захотеть, можно умереть и перейти в 5D.



Ирина: Да, можно воплотиться плазмоидом. У нас уже были такие люди.

Максим: Говорят, что 5D – это состояние сознания, а не покидание тела.

Ирина: Тогда объясните, чем 5D отличается от 3D, от нашего сознания?

Максим: Дайте,  пожалуйста,  объяснение,  чем отличается  5D от 3D в вашем

понимании. Куда вы собираетесь переходить.

Ирина: Вы же не думаете, что я, МидгасКаус или ЛиШиони изучаем весь наш

интернет и знаем о том понимании,  которое вы подразумеваете? Объясните в иной

терминологии, чтобы мы вас поняли.

Максим: Да.

 

52:37 Физические вибрации. Духовные вибрации.

Ирина: Можете дать определение вибраций? Что такое вибрация в духовном

плане? Интересный вопрос.

Максим: Он пишет раз 10-ый или 20-ый.

Ирина: Что такое вибрация в духовном плане?

Слово «вибрация» переводится на русский язык как колебания или волны. Все

Мироздание  состоит  из  волн  энергии той  или  иной частоты колебаний.  Но только

ограниченное число частот колебаний может быть зафиксировано 5-ю органами чувств

человека  или  иного  материального  существа,  приборами  Земли  или  любой  другой

планеты.  Есть  такие  частоты  колебаний,  которые  не  могут  быть  зафиксированы

материальными  приборами  или  рецепторами  тела.  Это  колебания  того  духовного

Света,  из  которого  состоит  вся  окружающая  вас  объективная  и  субъективная

реальность. Это называется духовными вибрациями.

Материальными  вибрациями  называются  колебания  материальных  форм

энергии,  которые  составляют  отдельные  электроны,  из  вашей  физики  -  фотоны  и

атомы. Духовными вибрациями называются вибрации ваших чувств, мыслей, эмоций,

воли, желаний, то, что не может быть измерено.

Максим: Смотрю  вопросы.  Никто  ничего  не  объяснил  про  5D.  Что  они

подразумевают под 5D? Я тебе остановлю все вопросы.

Ирина: Может, они написали что-то?

Максим: Нет, я не вижу. Ни одного объяснения по поводу 5D.

Ирина: В  фильме  «Замысел»  Дмитрия  Зодчего  я  нашла  ответы  на  многие

вопросы, и там говорится о другой частоте. Это мир Духов. Насколько в процентах это

соответствует действительности?



К сожалению, я не видела фильм «Замысел», поэтому МидгасКаус и ЛиШиони

не могут считать в моей памяти то, что вы имеете в виду. Но если вы говорите о другой

частоте вибраций, то это, скорее всего, плазмоидный мир. Да, это мир Духов, но я хочу

вам открыть небольшой секрет: наш мир – это тоже мир Духов. Мы все - Духи. Только

мы  воплощены  в  теле  3-ей  плотности.  Они  могут  быть  воплощены  в  теле  другой

плотности.

Ирина: Определение слова «субличность»?

Максим: Пусть откроют словарь Даля и интернет.

Ирина: «Суб» - это что-то рядом идущее, да?

Максим: Предлагаю другие вопросы, более определённые.

Ирина: «Пьяные» леса.

Максим: Мид или ЛиШиони, вы слышали, что такое «пьяные» леса?

Ирина: Если яблоню полить брагой, из нее вырастет пьяное яблоко?

Максим: Сейчас нас яблоками тухлыми закидают за такие ответы.

Ирина: Я не знаю, что это такое. Он не видел. Что это за вопрос?

Максим: Мы не понимаем, что такое «пьяные леса», к сожалению.

 

56:16  Контактер  Ошо.  Последствия  увеличения  количества  кислорода  в

атмосфере Земли.

Ирина: Про  Ошо?  Ошо  был  контактером  с  плазмоидными  цивилизациями.

Также  у  него  были  кураторы  с  планеты  Шимор,  Эслер  и  Бурхад,  но  они  иногда

приходили. Он был универсальным контактером.

Максим: Он получал информацию от плазмоидов и гуманоидов?

Ирина: И от Духовного мира. Мы их называем универсальные контактеры. К

ним могут приходить цивилизации разного типа.

Ирина: Что  случится  с  людьми  и  животными  на  Земле,  если  увеличить

кислород на 20%?

Максим: Да, Мид, что с нами случится?

Ирина: Если на 20%, ничего плохого не случится, просто некоторое время вы

будете чувствовать себя довольно необычно. Возможно, участятся аварии на дорогах

из-за  кислородного  отравления.  У  людей,  которые  родятся  в  первых  двух-трех

поколениях,  произойдет  мутация  гена,  который  отвечает  за  перенос  кислорода

гемоглобином,  и  вы  будете  уже  по-другому  это  воспринимать,  будете  в  ясном

сознании.



Это  похоже  на  мутацию  генов  народов,  которые  живут  в  высокогорье,  где

кислорода  наоборот  меньше.  У  них  этот  ген  мутировал  таким  образом,  что  у

эритроцитов  площадь  соприкосновения  с  растворенными  в  крови  газами  намного

больше. Они могут переносить больше кислорода, чем в среднем по популяции. Люди,

которые спускаются с высокогорья на равнину, первое время чувствуют дискомфорт

от слишком большого для себя содержания кислорода.

Максим: С высокогорья на равнину?

Ирина: Да.

 

58:42 Способы общения контактеров с Христом.

Ирина: Кто-то из контактеров был ли на Бурхаде у Христа?

На Бурхаде было несколько десятков контактеров, но у Христа они физически

не были. У Христа были только представители МС на его острове.

Максим: Физических контактеров у Христа не было?

Ирина: Исключая его маму, которую он сам выбрал. Она общалась с ним при

жизни.

Максим: Понятно. А все остальные контактеры общаются с фантомами?

Ирина: С фантомами и с Христосознанием.

Максим. И с Христосознанием.

Последний  вопрос.  Ребята,  у  нас  осталось  очень  мало  времени,  практически

одна минута. Мы сейчас рандомно выберем один из вопросов на сегодняшний эфир.

Напишите вопрос. Мы его остановим. Читай. Любой выбирай.

Ирина: Сейчас. О, о 5D,  написали.

Максим: Плазмоиды считают, что 5D – это переход на новый уровень сознания.

Квантовый переход ведет нас к этому. Говорят, нужно повышать вибрации, чтобы не

остаться в этой матрице 3D.

Если  5D  -  новый  уровень  осознанности  и  новый  уровень  вибраций,  то  это

другой момент.

Ирина: А  почему  бы  его  так  и  не  назвать:  новый  уровень  сознания  в

Абсолютной Любви, например? Почему они называют это другой плотностью? Они

считают, что в их плотности больше Любви? Может быть не так.

Максим: Слово  «измерение»  очень  скользкое  в  плане  понимания.  Все

понимают его по-разному. Что такое измерение вообще? И чем мерить это измерение?

 



1:00:44 Появление разных рас на Земле.

Ирина: Разные расы на Земле были созданы представителями разных планет?

Нет,  генетика одна и та же у представителей Земли. Когда создавали разные

расы, ученые были в основном представителями Бурхада и их колоний. Они изменяли

ДНК человека,  не вносили туда  новые ДНК, а  изменяли уже  существующие таким

образом, что некоторые признаки усиливались или уменьшались. 

Представители разных рас существовали на базах Земли и вступали с землянами

(тогда  это  было разрешено)  в  контакты.  Рождались  совместные гибриды,  пример с

Кришной от представителя Шимора.

От представителей Тумесоута пошло племя более высоких и сильных людей.

Были уже генетически измененные.

На данный период времени изменения, которые были внесены другими расами,

практически растворились в вашей ДНК, потому что давно таких экспериментов не

проводят на Земле.

Максим: Если мы наберем 1000 лайков, то мы продлим стрим на 10 минут. Я

вам обещаю. За счет ваших лайков мы имеем возможность позиционировать себя.

Ирина: Минута не прошла. Люди, вы меня удивляете.

Максим: Набрали?

Ирина: Смотри, что творится?

Максим: Практически набрали?

Ирина: Спасибо.

Максим: Я понял, мы наберем.

Ирина: Я пока попью воды.

Максим: Да.

Ирина: Благодарю вас.

Максим: Мы благодарим вас за поддержку. Она очень важна и нужна. Я хочу

поблагодарить  каждого  человека,  который  помогает  нашему  Проекту  расти,

развиваться от всей Души, от всего сердца.

 

1:03:32  Подпроекты «Кассиопеи».

Максим: В нашем Проекте существует уже достаточное количество интересных

подпроектов.  Такие,  как  «Медитации»,  «Галактическая  Федерация  Света»,

«Космохилинг»,  «Космоэнергетика»,   «Расчет  Древа  Жизни»,  «Расчет  Духовного

уровня».  О  подпроектах  вы  можете  почитать  чуть  ниже,  перейдя  после  видео.  В



описательной части есть абсолютно все подпроекты Проекта «Кассиопея».

На  10  минут  продляем  стрим.  21:05.  В  21:15  мы  должны  закончить.

Останавливаю.

 

1:04:18 Формирование религий на Земле. Понятие «секты».

Ирина: Расскажите,  пожалуйста,  подробнее,  как  формируются  религии  на

Земле?

Религии на Земле формируются из небольших групп. Мы расскажем немного о

том, кого называют «сектами».

Максим: Да, очень интересный вопрос.

Ирина: Совместим, так сказать.

Максим: Вопрос по поводу религий и сект.

Ирина: Вы  все  слышали  слово  «секта».  Оно  у  всех  на  слуху.  Трактуется

современными людьми как негативное явление.  По разным причинам.  Все крупные

религии формируются из небольших сект.

Максим: Если  ты  дашь  определение  секты,  нас  точно  можно  будет  ею

называть.

Ирина: Секта – это группа людей, которая приняла учение о Боге или о Высших

Силах, о невидимом мире, невидимых Духах, о ритуалах связи с ними, не похожее на

религиозные  представления  общества.  Буддизм,  христианство,  ислам  -  три  самые

крупные религии. Иудаизм – четвертая религия.

Существовало время, когда этих религий не было. Пророки, которые принесли

эти религии, вероучителя, которые принесли идеи, были лишь проповедниками новой

истины,  которую  они  получали,  чаще  всего,  в  контактах  со  своим  Высшим  Я,  с

Ангелом-консультантом, с МС, с плазмоидами и т.д.

Чаще всего родоначальники религий были универсальными контактерами. Или,

как в случае с Иисусом Христом, были наполовину людьми, наполовину пришельцами.

Он был контактером  с  детства.  Группа  последователей,  которая  собиралась  вокруг

родоначальника религии, называлась сектой.

И  только  спустя  несколько  столетий  после  того,  как  вероучитель  религии

выходил из воплощения, создавалась крупная религия его последователями на основе

его действий, слов, которые были записаны учениками или передавались по памяти.

Если  люди  называют  кого-то  сектой,  это  говорит  о  том,  что  это  маленькое

зернышко,  возможно,  большого  древа  религии.  Разовьется  оно  в  религию  или нет,



зависит от многих факторов, главный из которых - нужность и актуальность этих идей

для планеты Земля.

Если будет актуально, то семя прорастет и даст плод в 30, 60 или 100 крат, в

зависимости от того, насколько эта идея будет принята сердцами других людей.

Каждый  человек  религию  объясняет  себе  по-своему,  дает  собственные

трактовки тех смыслов, которые он читает в религиозных книгах. Религии создаются

такими  же  людьми,  как  мы,  на  основе  тех  посланий,  которые  передаются

контактерами, даже с Духовным миром. Человек в контакте с Высшими существами,

более высоковибрационными.

Цель создания религии – это повышение осознанности землян, повышение их

уровня  вибраций  для  того,  чтобы  они  познали  заповеди  Бога,  что  существует

Духовный мир, духовные законы. Их нарушение, также как и нарушение физических

законов, ведет иногда к физической гибели организма. Например, нельзя выпрыгнуть

из  окна  10-го  или  14-го  этажа,  остаться  живым  и  невредимым.  Это  нарушение

физических  законов.  Также и в  духовной сфере существуют  свои  законы,  нарушая

которые Дух духовно умирает, то есть отходит от Источника жизни. Об этом говорят

религии на языке своего времени, своей страны и тех проповедников, которые несут

идеи этой маленькой секты дальше.

(МидгасКаус  говорит).  Все  религии  начинались  из  маленьких  сект.  Это  же

относится  к  Христианству.  2000,  даже  1900  лет  назад  это  была  маленькая  секта  в

пределах Иудейской религии.

Максим: Останавливаю вопрос, выбирай.

 

1:10:25  Последствия  действий  и  поступков.  «Корень»  характера.

Субъективный личный Мир. Понятие «рожденный в Духе».

Ирина: Ирина,  скажите,  пожалуйста,  верно  ли я  понимаю,  что  никакие  мои

действия не несут последствий, а только мои эмоции?

Действия тоже несут последствия, но (ЛиШиони и МидгасКаус говорят) ваши

действия  на  физическом  уровне  являются  отражением  и  порождением   вашей

внутренней жизни. Ваши действия и поступки происходят от корня вашего характера,

в  который  входят  эмоции,  желания,  мысли,  стремления,  мечты  и  чувства.  Все  это

образует ваш субъективный личный мир, совершенно уникальный во всей Вселенной.

Исходя из этого уникального мира, вы совершаете тот выбор, который соответствует

желанию вашего Сердца. Именно этот выбор несет за собой последствия.



Максим: Благодарю. Кто-то: «SOS!» - кричит.

Ирина: Что случилось?

Максим: Пожалуйста,  скажите,  что  значит  быть  рожденным  в  другом

измерении, при этом живя здесь?

Ирина: Мы  тоже  спрашиваем.  Что  значит  быть  рожденным  в  другом

измерении, при этом живя здесь?

Максим: То есть мы можем этот же вопрос задать?

Ирина: Я понимаю. Мид мне говорит: «Они имели в виду, что быть рожденным

в другом измерении, это воплотиться с плазмоидного».

Максим: Не знаю.

Ирина: Есть  понимание  рожденного  в  Духовном  мире.  Есть  понимание  –

«рожденный  в  Духе».  Это  Христианское  выражение.  Может  быть,  вы  эту

христианскую мистику понимаете эзотерически? Как родиться в другом измерении?

Если это так  и  есть,  то  «рожденный в Духе»,  это тот,  кто  осознал себя  духовным,

вечным, бессмертным, любящим и любимым существом.

Максим: Надо пояснить. Вы, наверное, были у кого-то на приеме, и кто-то вам

эту фразу сказал: «Вы рождены в другом измерении». Пусть тот, кто вам эту фразу

сказал и объясняет, потому что существует много различных ее пониманий.

Остановил. Любой вопрос выбирай.

Ирина: Про отрицательный резус-фактор уже рассказывали. Еще раз.

 

1:13:24 Отрицательный резус-фактор.

Ирина: Для чего дан отрицательный резус-фактор?

Сначала все люди были с положительным резус-фактором. Потом, в результате

близких родственных связей, в некоторых племенах произошел ряд мутаций. Отсюда

появилась  гемофилия.  Это  мутация  генов  -  она  имеет  несколько  форм,  которые

отвечают за белки и помогают в свертываемости крови, за синтез белков. То же самое

отрицательный резус-фактор.

Что  такое  резус-фактор?  Это  тот фактор,  который находится  в  крови у  всех

представителей  землян  с  момента  создания.  Целая  цепочка  генов  ДНК  кодирует

появление  этого  фактора  в  крови,  его  синтез  в  крови.  Произошла  такая  мутация  в

результате перемешивания похожих генов при близкородственных браках, контактах.

Этот ген исчез из ДНК людей. Потом ДНК с измененными генами стала передаваться

дальше  по  популяции,  но  этот  ген  является  рецессивным,  подавленным  другими



генами с положительным резус-фактором, поэтому он проявляется только в отдельных

случаях рождения ребенка.

Для чего он дан? Здесь нужно вопрос поставить по-другому.  Для чего Душа

выбирает тело с подобными характеристиками? Это бывает по разным причинам. Так

как отрицательный резус-фактор влияет отрицательно, в основном, на потомство, на

рождение  ребенка  с  положительным  резус-фактором.  Дух  мамы  и  Дух  ребенка,

который родится от такой мамы, могут выбрать. Дух мамы может выбрать рождение в

теле  с  отрицательным резус-фактором для того,  чтобы тот ребенок,  который у  нее

родится,  приобрел такое свойство тела,  которое будет создавать для него опасность

выйти  из  воплощения.  Это  то  же  самое,  что  и  с  врожденными  кармическими

болезнями. Это урок для Духа ребенка, который воплотится - по разным причинам ему

нужно пройти определенные испытания - и для Духа мамы и других родственников,

чтобы она о нем заботилась, как и с врожденными болезнями от кармических узлов.

Максим: Ирина, я тебе нашел крайний вопрос.

Ирина: Читай.

 

1:16:21 О предстоящей встрече с Мити.

Максим: Когда состоится встреча с Мити?

Ирина: Скоро.

Максим: Рафаэль как чувствует.

Ирина: Очень-очень скоро.

Максим: Мы не будем говорить дату. У нас есть свои причины. В ближайшее

время.

Ирина: Я тоже жду этой встречи. Мне очень интересно.

Максим: Мы все согласовали, договорились. Нам дали согласие на встречу с

Мити на корабле у Аштара. Ирина будет видеть Аштара и Мити в первый раз.

Ирина: Да, физически.

Максим: У  нас  подготовлен  ряд  вопросов  для  Мити:  о  тех  противоречиях,

которые возникают при передаче информации МС и ГФС и информации от контактера

Мити. Ребята, огромное всем спасибо за эфир, за поддержку.

Хейторы, которые пытаются нас уличить во лжи, в обмане, во всем остальном, я

вам тоже говорю: «Огромное спасибо!» Вы тоже даете возможность рекламировать нас

в тех кругах, которые нас еще не слышали и не понимают.

Ребята, я всех крепко обнял, вне зависимости от того, насколько вы морально



устарели или хотите понизить свои вибрации. Посылаю вам Свет Любви свой.

Ирина: Я  тоже  вас  благодарю  за  интересные  вопросы.  Очень  интересный

эксперимент,  когда  я  читала  вопросы и отвечала.  Я передам Аштару,  Кирхитону и

Мити  привет  от  всех  вас.  Обязательно  расскажу,  что  удалось  выяснить.  До  новых

встреч!

Максим: Смотрите  на  следующей  неделе  отчет  о  ретрите,  в  понедельник,

завтра. О Беларуси будет маленькое видео с обратной связью от людей.

На  следующей  неделе  ловите  видео,  где  мы будем  вас  записывать  на  очень

интересный  ретрит  на  Байкале,  о  дацане  с  ламой  Итигэловым.  Мы  едем  с  ним

общаться.  Всем пока.  Еще  раз  большое  спасибо  за  то,  что  нас  смотрите,  верите  и

поддерживаете.


